

## Pourquoi ?! - 1/1

### Simple questions ou rébellion contre notre société ? A vous de voir...

Marre, j'en ai marre de l'intolérance, elle est présente partout et c'est tellement injustifié... J'en peux plus !!!

Pourquoi on dit aux enfants qu'une relation amoureuse c'est un garçon et une fille ??? Une relation amoureuse c'est pas quand 2 personnes s'aiment tout simplement ???!!!!

Pourquoi on met dans les cases les gens ? Pourquoi on dit que telle sorte de personne est comme ci ou est comme ça ? Un exemple ben les métalleux, on dit souvent que ce sont des drogués qui ne font que du bruit ? Pourquoi ??? Les rappeurs on dit que ce ne sont que des racailles encore une fois pourquoi ??? On a pas le droit d'aimer un style de musique sans être catalogué ?!!! Pourquoi on essaierai pas plutôt de se respecter et d'apprendre des autres que ce soit pour la musique ou tout autre chose...

Pourquoi on juge les gens sur l'apparence ? Sur tel ou tel style vestimentaire ?? Les filles en mini jupes sont considérées comme des salopes pourquoi ???!!!! Une fille n'a pas le droit de mettre une minijupe sans être directement cataloguée dans la case ' salopes ' ou ' alumeuse ' pourquoi ?!!! Pourquoi un mec en baggy sera moins sérieux que quelqu'un qui s'habille ' classique ' Pourquoi ?!!!! Pourquoi si quelqu'un n'a pas les dernières fringues à la mode sera-t-il rejeté ? Pourquoi ?!!!!

Pourquoi on ne s'intéressera pas à quelqu'un pour ce qu'il est en oubliant le physique et en oubliant son look ?

Pourquoi quelqu'un qui a telle ou telle nationalité est-il différent, on est tous des êtres humains, on a tous besoin de choses au fond c'est l'amour.

Pourquoi quelqu'un qui ne rentre pas dans les cases établies par la société est-il à ce point rejeté ??? Pourquoi on va juger quelqu'un sur ses différences alors que ce qui fait la force de chacun justement c'est qu'il ne ressemble à personne... On est tous différents, TOUS sans exception on a beau s'habiller pareil, écouter la même musique au fond on est et on sera toujours différents... Les gens ne cherchent pas plus loin et cataloguent tout le monde, vous l'avez déjà fait et je l'ai déjà fait mais pourquoi continuer ? quand on se rend compte que de toute façon tout le monde peut être touché par l'intolérance à un moment ou l'autre...

POURQUOI on ouvre pas un peu plus notre cœur ? Pourquoi on essaierai pas un peu plus de connaître les gens avant de les juger, pourquoi on acceptera pas leur différence... On a tous à apprendre des autres, de leur manière de penser, de voir la vie, de voir le monde...

ON NE VOIT BIEN QU'AVEC LE COEUR L'ESSENTIEL EST INVISIBLE POUR LES YEUX ALORS OUVREZ VOTRE COEUR...